



Vor der Schule

Bereits vor Schulbeginn möchten wir alle Eltern umfassend über unsere Schule und das Lernen im Anfangsunterricht informieren. Denn Schule hat sich in den vergangenen Jahren enorm entwickelt und verändert. Im Oktober stellen wir allen Eltern, deren Kinder im kommenden Schuljahr eingeschult werden, unsere GGS Am Weyer und unsere OGS vor.

Auch zumeist im Oktober finden die Anmeldungen für das kommende Schuljahr statt (Im Februar/ März laden wir die Eltern dann zu einem ersten **Elterninformationsmorgen** zu Thema: "**Spielen ist Lernen**" ein.

(->**Präsentation Anfangsunterricht I**)

Elternmorgen Anfangsunterricht

Im Mai folgt dann ein zweiter Elterninformationsmorgen. Er steht unter dem Thema "So läuft der Anfangsunterricht". An diesem Morgen besuchen auch die Kinder unsere Schule zu einer ersten Schnupperstunde bei ihren zukünftigen Klassenlehrerinnen. Während die zukünftigen Erstklässler gemeinsam mit den Viertklässlern in Kleingruppen unsere Schule erkunden, erfahren die Eltern im Rahmen eines Stationsbetriebes Wissenswertes über Inhalte und Organisationsformen im Anfangsunterricht. So manch ein Vater oder Mutter fühlt sich dabei in seine eigene Schulzeit zurückversetzt und geht nur zögerlich an die einzelnen Stationen.

- Lesen und Schreiben lernen mit der Anlauttabelle
- Rechtschreibentwicklungen bei Kindern im Anfangsunterricht
- Differenzierte Leseaufgaben
- Rechnen lernen am PC

standen dabei auf dem Stundenplan für die Eltern.

Für uns als Schule ist dieser Elternmorgen sehr wichtig, da wir hier aufzeigen können, wie und warum sich Grundschule gewandelt hat und nur noch wenig mit der Grundschule gemein hat, welche die Eltern selber besucht haben.

(->**Präsentation Anfangsunterricht II**)

Letzter Elternabend vor der Einschulung

Kurz vor den Sommerferien laden wir alle Eltern dann noch einmal abends ein, um ihnen letzte Informationen für den Schulstart zu geben und die ersten Schulwochen genauer zu beleuchten. An diesem Abend treffen sich die Eltern auch zum ersten Mal klassenweise mit den zukünftigen Klassenleitungen.